
 

 

Procès-verbal de la 38ème Assemblée Générale  
du Tennis Club Saint-Sulpice  

Lundi 16 mai 2022, 20h00 

Club de Saint-Sulpice  

 
Nombre de participants : 13 + 7 membres du comité                          

Présidence : Romain Bérard, Président  

 
 
1. Mot de bienvenue 
Le Président ouvre l’assemblée à 20h05, salue et remercie les membres présents à cette 

38ème AG du TCSS.  

 
 

2. Liste de présence 
Les noms des personnes présentes sont relevés. Un certain nombre de personnes qui n’ont 

pu être présentes se sont excusées : Christophe Kaeser et Jacques Equey. 

 
 

3. Procès-verbal de l'Assemblée Générale du 29 juin 2021.  
Mis en ligne sur le site web du club, le procès-verbal de l’AG 2020 n’a fait l'objet d'aucune 

remarque ; il est accepté à l'unanimité.  

 
 

4. Rapport du Président  
Le comité composé de 6 membres a eu plusieurs échanges (téléphone, mail, WhatsApp, 

Slack) et rencontres en 2021 et 2022. Le président remercie toute l’équipe du comité qui 

accomplit un travail remarquable – et bénévole : il est nécessaire de le rappeler ! – tout au 

long de l’année. 

 

Le Comité remercie :  

● la Commune de St-Sulpice pour son soutien au club, financier et logistique par la location 

gratuite de la salle de gym durant la période d’hiver ;  

● les sponsors privés : Bourgoz SA entretien jardinage à St-Sulpice, François Sport à 

Morges, Juggers sécurité à Lausanne, Mangani et Forte, garage à St-Sulpice, banque 

Raffeisen Morges Venoge ; 

● tous ceux qui contribuent à la bonne santé du club :  



 

 

- nos professeurs et tout particulièrement Brice qui s’investit toujours entièrement pour 

les juniors du club tout au long de l’année et qui entretient des liens d’amitié avec 

tout le comité et de nombreux membres ; nous n’oublions pas Sevan qui entame sa 

2ème année chez nous. Nous sommes très heureux de garder un prof apprécié. 

- le concierge Jean-Marie Meyer qui entretient toujours soigneusement les courts, 

offrant aux joueurs les meilleures conditions de jeu possibles. 

 
La saison 2021 

Le club a de nouveau vécu une année particulière en raison de la pandémie. Les plans de 

protection se sont succédé, nous obligeant parfois à fixer des règles quelque peu absurdes, 

mais qui ont permis à tous de jouer. Aucune fête n’a pu se dérouler sur la terrasse ; seul un 

apéritif lors des tournois internes ainsi que des repas interclubs avec les adversaires ont pu 

avoir lieu.  

Nous espérons vivement que des événements festifs réuniront les membres lors de la 

saison 2022 ! L’apéritif d’ouverture organisé par Edouard nous a déjà rassérénés sur ce 

point ! 

Les courts en 2021 ont été ouverts exceptionnellement tôt ; malheureusement, les lignes se 

sont ensuite déplacées, probablement en raison du gel, ce qui nous a obligés à les fermer 

et à faire revenir l’entreprise Realsport, qui les a gracieusement rectifiées. 

Soucieux d’offrir à tous les membres la possibilité de jouer, le comité avait décidé en 2020, 

de m’inscrire aucune équipe aux interclubs ; les compétiteurs avaient donc hâte de retrouver 

les joies de la compétition. Quatre équipes étaient inscrites : la 1ère ligue messieurs a vécu 

une saison difficile, la 2ème ligue est arrivée 2e de son groupe avant de perdre au 1er tour 

des promotions, les jeunes-seniors se sont maintenus en 2ème ligue en allant battre Aigle sur 

son terrain et les dames ont terminé 2e de leur groupe, en remportant toutes les rencontres 

et en faisant match nul contre les premières du TC Yvonnand. 

Trois équipes de garçons ont été inscrites chez les juniors, les garçons de 15&U sont arrivés 

3e en ne perdant que contre le premier, ceux de 12&U sont arrivés premier en partageant 

la 1ère place avec le TC Cossonay et les kids de 10&U ont terminé 2e derrière le Stade 

Lausanne. 

Les cours de tennis juniors, sous la houlette de notre professeur Brice Lapeyre, ont à 

nouveau remporté un franc succès, tout comme les stages proposés durant les vacances 

d’été et d’octobre ! Brice a été parfaitement secondé par Sevan Imhof qui avait donné les 

cours multisports pendant l’hiver et des jeunes du club durant les stages. 



 

 

En septembre, nos tournois internes se sont déroulés presque normalement : chez les 

dames, Isabelle Udin a de nouveau été titrée après avoir battu Debora Zurru, tandis que 

chez les hommes David Battilotti a fait parler son physique pour terrasser Brice Lapeyre 

après 3 magnifiques sets.  

En double, les titre sont revenus chez les dames à Susanna Belmont et Debora Zurru, chez 

les messieurs à Reto Gehring et André Gruhl, et en double mixte, à Alejandra Campomanes 

et Thomas Molinari. 

La saison s’est terminée fin novembre avec des courts restés jusqu’au terme de la saison 

dans un état remarquable, toujours minutieusement entretenus par notre concierge Jean-

Marie Meyer. 

Lorsque la saison est terminée, elle se poursuit pour plusieurs juniors : 28 ont participé 

durant l’hiver au multisports et 24 au kidstennis ! Cela démontre un superbe engouement 

pour le tennis ou les activités proposées par le club. 

Un mot enfin sur le club en 2022 : les cours juniors remportent à nouveau un franc succès 

(160 juniors suivent des cours !!!) et nous comptons actuellement un peu moins de 300 

membres (les nouvelles arrivées n’ont pour l’instant pas compensé les départs) formés 

de 150 actifs, 44 membres en congé, 20 jeunes, 82 juniors et 2 entreprises. 

 
 

5. Rapport du Trésorier et des vérificateurs des comptes  
Après une année 2020 difficile, 2021 a été caractérisée par un rebond de l’activité du club 

tant au niveau des cotisations membres que de l’activité de l’école de tennis. Les produits 

s’élèvent à CHF 186’926 et les charges à CHF 180’375, soit un bénéfice de CHF 6’550. 

 

Produits 

• La forte augmentation des cotisations est due à la hausse du nombre de membres durant 

l’année (323 membres à fin 2021), comme en témoigne également la hausse de la 

finance d’entrée. 

• Forte hausse des recettes liées à l’école de tennis qui est revenue à des niveaux proches 

de ceux d’avant COVID. 

• Le soutien de la commune et celui des sponsors demeurent inchangés, nous les en 

remercions 

• Au total, les produits s’élèvent à CHF 186'926, en hausse de CHF 40'971 par rapport à 

2020 : la moitié de cette augmentation provient de l’école de tennis, et le reste d’une 



 

 

hausse du nombre des cotisations, finance d’entrée et invitations (y inclus un effet de 

rattrapage 2021 par rapport à 2020). 

 

Charges 

• Les frais de réfection de printemps et d’entretien sont en légère hausse par rapport à 

2020. 

• La hausse des charges Juniors est à mettre en lien avec la hausse d’activité observée 

de l’école de tennis. 

• Le poste salaire gardien est stable, pour un emploi pendant 8 mois en 2021. 

• Cotisations sociales et assurances : en hausse sur la base de la hausse 2020 du poste 

salaire gardien (employé sur 8 mois au lieu de 7). 

• L’augmentation des dépenses eaux/électricité est due à un rattrapage des dépenses de 

2020, puisque le compteur n’a été relevé qu’en juin 2021 pour la période courant à partir 

de juin 2019 

• Hausse des dépenses association tennis, qui proviennent de la hausse du nombre de 

licences (également reflétée dans les produits). 

• Le total des charges avant amortissement et provisions de CHF 145’375, en hausse de 

CHF 14'550 par rapport à 2020. 

• La charge d’amortissement annuelle des installations s’élève à CHF 20'000 et la 

provision annuelle pour entretien à CHF 15'000. 

 

Bilan 

• Le capital s'élève à CHF 161'720 à fin d'année, en tenant compte du bénéfice de 

l'exercice 2021. 

• Le total des provisions pour entretien s’élève à CHF 55'000 à fin d’exercice. 

• La trésorerie s'élève à CHF 204'861 à fin d’année (à noter cependant des passifs 

transitoires s’élevant à CHF 21'510 qui ont été réglés début 2022). 

 

Au vu de la situation financière saine, des travaux de rénovation peuvent être envisagés 

pour les vestiaires du club. 

 
 
 



 

 

6. Décharge du Comité  
Les comptes 2021 ont été vérifiés par Jacques Equey et Jean-François Molinari. Jean-

François Molinari présente le rapport des vérificateurs qui proposent d’approuver les 

comptes. 

Les membres présents prennent acte des vérificateurs des comptes, approuvent à 

l’unanimité le rapport du Trésorier et donnent décharge au comité. 

 
 

7. Finance d’entrée et cotisations, budget 2022  
 

Finance d’entrée et cotisations annuelles 

Les tarifs restent inchangés pour la saison 2022.  

Adulte        360.- 

Couple Adulte       340.- 

Junior (-18ans)      130.- 

Jeunes (19 ans - 25 ans)     230.- 

Membres en congé et membres passifs    60.- 

Entreprise (par créneau horaire)     1000.- 
 
 

Budget 2022 

Les produits budgétés s’élèvent à CHF 169'950 (hors dissolution de provisions pour travaux 

de réfection vestiaires) 

• Cotisations – CHF 76'000 

• Ecole de tennis - CHF 70'000 

• Location courts – CHF 4'000 

• Subvention commune et sponsors inchangés par rapport à 2021 

 

Stabilité des charges prévues à CHF 145'250 (hors travaux de réfection vestiaires et avant 

amortissements et provisions) 

• Cours Junior – CHF 52'000  

• Autres postes de charges relativement inchangés par rapport à 2021 

 

Le budget tient en outre compte de travaux de réfection des vestiaires.  Les travaux sont 

estimés à un montant total de CHF 80'000 dont la moitié (CHF 40’000) sera réglée sur 



 

 

l’exercice 2022. Il est prévu de reprendre les provisions entretien à hauteur des montants 

réglés. 

Au total, en tenant compte de l'amortissement annuel de CHF 20’000, le bénéfice budgété 

pour l'exercice s'élève à CHF 4'700. 

 
8. Parts de soutien  
Le comité propose de rembourser à nouveau les parts de soutien pour un montant de CHF 

2'100, soit 3 parts à CHF 200.- et 3 parts à CHF 500.- 

 

Les parts suivantes sont tirées : 

 

Parts à CHF 500.- :  

• no : 58 Ulrich Kesselring 

• no : 120 Raymond Bourgoz 

• no : 139 Raymond Bourgoz 

 

Parts à CHF 200.- : 

• no : 215 Castolin 

• no : 238 Favre & Weber 

• no : 364 Marcel Joyet 

 

9. Calendrier 2022 

Le calendrier 2022 est disponible sur le site web. Réservez la nuit des juniors, le vendredi 

10 juin, et les divers tournois. Un nouveau groupe « animation des jeunes » a été créé. Mille 

mercis à tous ces jeunes qui vont faire vivre le club autrement : Alexy Belmont, Benjamin 

Meylan, Thomas Molinari, Noa Pojer, Maxime Verhar, Azadée Zagury. 

 
10. Elections statutaires 

● Sandra Reinders et Matyas Lindenberg ont décidé d’interrompre leur engagement au 

Comité. Nous les remercions chaleureusement pour leur travail, leur implication et la 

bonne ambiance à laquelle ils ont œuvré durant toutes les années consacrées au TC 

Saint-Sulpice.  

● Sandra nous a aidés à réorganiser le comité pour que les rôles de chacun soient plus 

cohérents et compréhensibles de tous. 



 

 

● Romain Bérard reste président ; il s’occupera de la communication avec les membres et 

de la facturation. 

● Reto Gehring se charge de la compétition et fait le lien avec Brice pour ce qui concerne 

tout le mouvement junior. 

● Marc Habisreutinger prend en charge les infrastructures, tout ce qui concerne le matériel. 

● Stéphane Haddad reste notre indiscutable trésorier. 

● André Monnier s’occupe de la communication et du sponsoring ; il rendra le TC Saint-
Sulpice plus visible sur Internet ou dans le village. 

● Le Comité propose en outre que son équipe soit renforcée et rajeunie par Edouard Catin 

qui reprendra le poste important « animation » qui nous tient à cœur dans notre club 

familial. 

Les membres du comité et le président sont maintenus à leur poste par acclamation. 

Edouard Catin rejoint le Comité sous les mêmes acclamations. 

 

● Vérificateurs des comptes et suppléant : 

Sont confirmés comme vérificateurs des comptes pour 2022 : Enzo Molinari (2ème mandat) 

et Patricia San Narciso (1er mandat). L’assemblée acclame Jean-Paul Meyer qui se propose 

comme suppléant. 

 

 

11. Divers et propositions individuelles 
Le Comité n’a reçu aucune proposition.  

Un retour est fait sur la proposition d’Enzo Molinari lors de la dernière AG : les équipes ont 

été modifiées afin que les jeunes aient une équipe. Deux équipes JS messieurs et une 

équipe dame jouent aussi les interclubs. La porte de ces équipes reste ouverte aux 

membres du club et aux nouveaux arrivés. Les effectifs ont déjà été renforcés en ce début 

d’année. 

Tout le monde semble très satisfait de ces changements. 

Un membre du club a posé la question sur la possibilité d’ouvrir des cours pour les adultes, 

ce qui sera prochainement proposé par Brice. 

Jean-Paul Meyer remercie le Comité de son travail. 

 

L’assemblée est invitée à partager le verre de l’amitié.  

 

Fin : 21h05 


